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西 中 だ よ り
足立区立西新井中学校

校 長 佐藤 悦夫

第 2回 学校公開週間 に感じました。

・西中は部活動が盛んと聞いています。子どもさんた

10 月 9 日（火）から 13 日（土）まで学校公 ちは元気な子が多いのかと思ったら、意外と静かで

開週間を実施しました。13 日（土）の最終日 びっくりしました。授業中ということもあり、みん

の午後には、学校説明会と小学生の部活動体 なちゃんとしているのでしょうね。ただ、階段のカ

験も行いました。部活動体験では多くの小学 ドなどにゴミが落ちていたりしたのが残念でした。

校 6 年生の皆さんの参加があり、各部活の生 ・全体的に静かで良かったと思います。

徒たちは小学生に緊張しながら一生懸命に教 ・学校の環境がよくて、みなさんちゃんと勉強してい

えていました。公開期間中、保護者の皆様、 るのがよく分かりました。あいさつは、少ない印象

地域の方々、近隣小学校の保護者の方など２ でした。

４４名の皆様にご参観いただき、教職員一同 ・先生方は親切な感じを受けました。

感謝申しあげます。 服装などきまりがゆるくラフな印象でした。

また、多くの皆様から貴重なご意見、ご感 ・挨拶をしてくれる生徒さんもいて安心しました。

想をアンケートにご記入いただきありがとう 思ったよりもまじめそうなお子さんが多く授業も楽

ございました。今回は、小学校の保護者の方 しそうでした。整理整頓されていた様に思います。

々よりいただいたご意見・ご感想を紹介させ クラブ活動もさかんな様なので、ぜひ入学できたら

ていただきます。 と思いました。

＜小学校保護者の方々のご意見、ご感想等＞ 小学生 部活動体験
･校内が明るく全体的に落ち着いた環境に感じまし

た。ややにぎやかなクラスも見られましたが、生 13 日（土）の第 2 回新入生説明会の中で生徒によ
徒の皆さんとても授業に集中されていると思いま る部活動紹介を行った後、小学生にバレー部、野球部、

した。ありがとうございました。 テニス部、バスケット部、バドミントン部、陸上部、

・校内が整理されており、5 クラスあっても落ち着 サッカー部、卓球部、美術部、読書・文芸部、工作部、

いた雰囲気でした。授業に集中できない生徒が多 英語部、手作り部、吹奏楽部の中から体験してみたい

いと感じました。 部活動を選んでもらい実施しました。

･とても丁寧に説明してくださりありがとうござい ※写真は部活動体験の一部です。

ます。生徒さんも、元気よくあいさつしてくれて

気持ちよく見学することができました。

・気持ちよくあいさつしてくれました。教室もきれ

いに整頓されていました。

・放課後に少しだけ見学させていただきました。生

徒の方と何名か会いましたがみなさんあいさつし
野 球 部 バスケット部 サッカー部

てくれたのが良かったです。

・思っていたよりも生徒たちが真剣に授業に取り組

んでいる姿が見て取れました。休み時間すれ違う

時に大きな声であいさつしていただいたのが気持

ちよかったです。

・静かに授業を受けていました。高校の資料などた

くさん掲示されていて良いと思いました。

ソフトテニス部 バレーボール部 陸 上 部

・活気がみられ明るい感じの生徒が多いように思え

ました。しっかりと授業も行えていて、ウワサと

は違い安心しました。

・数学の授業を参観させていただきましたが生徒が

横や後ろを向いている子が見られ、集中して授業

を受けている姿があまり見られなかったのが残念
美術部 吹奏楽部

教育目標

・よく考え知性を磨く

・学びあい品性を高める

・すすんで体力をつける

 


